

第 60 回卒業式



3月3日（月）、第60回卒業式が挙行政され、54名の卒業生が旅立っていきました。『みんなと笑い、過ごした日々はこれからの原動力となるでしょう。私にとってみんなはかけがえのない存在です。今までありがとう。これから先、十年後も二十年後も、築き上げた友情を大切に、いつまでも支え合っていける仲間でありたいと思います。』と山下信二君（田代中出身）が答辞を述べました。

各クラスのLHRでは、高校生活の思い出をまとめたスライドを生徒が作成し、それを観賞した後、一人ずつ卒業を迎えた心境やこれからの目標などをクラスメイト・保護者に発表しました。

楽しかった高校時代を振り返りながら涙ぐむ生徒もいました。

本校を牽引し、活気づけてくれた3年生は、資格取得や進学・就職に向けて一生懸命取り組みました。これからも高校生活で培った経験を活かし、今まで以上に頑張ってくれるものと信じています。

独居老人宅訪問ボランティア

2月26日（水）、11名の生徒が南大隅町内にお住まいの高齢者のお宅を訪問しました。一人暮らしでは手の行き届かない所の掃除をお手伝いしたり、昔の町の話などを伺ったりしました。

また、高齢者の方が生活の中で不自由に感じる事なども話題にあがりました。生徒たちは『高齢者の方の気持ちを知ることができて良かった。今後も高齢者の方々のためにできることをしていきたい』と感想を述べていました。



救急講習



3月17日（月）、南部消防署救急隊員の方の指導のもと、救急講習が開催され、1年生が受講しました。胸骨圧迫・人工呼吸による心肺蘇生法やAEDの使い方を学びました。

初めての経験で分からない事が多かったですが、AEDの貼り付け位置や胸骨圧迫時の姿勢など丁寧な説明を受け、一生懸命取り組みました。



南大隅高校

検索

町内各所に「学校便り」も配布していますのでご覧ください。またHPもご覧ください。
<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Minamiosumi/>